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皆様こんにちは。５月に入り

ましての第１例会です。先月

の東金ロータリークラブとの

夜間合同例会に多数の出席ご

苦労様でした。有意義な親睦会になったと思いま

す。

今日は２週間ぶりの例会でありますが、ゴールデン

ウィーク中はいかがお過ごしでしたでしょうか。何

処に行かれても混雑していたのではないでしょう

か。

今月誕生日・結婚記念日をお迎えになられました会

員の皆様に心よりお祝い申し上げます。

すでに次年度の活動がもう始まっております。４月

29日に行われた地区協議会に、会長・幹事以下、主

だった各委員長又担当者の方々が出席して１日みっ

ちり勉強してこられたのではないでしょうか。今日

はその報告例会という形に致しました。よろしくお

願いします。

話は変わりますが、ロータリアンには６つの義務が

あります。

　①例会出席100％を目指す事

　②会費を納入する事

　③ロータリーの友を必ず購読する事

　④会員はクラブ定款及び細則に従い、その規程を

　　守る事

　⑤クラブから何事か依頼された場合、進んで引き

　　受ける事

　⑥クラブの各種奉仕活動には進んで参加し、実践

　　する事によってクラブの向上発展に協力する事

①～③までを３大義務としております。ロータリー

の良い所は、「基本的には“ＮＯ”といわない事」

「役職が１年で交換する事」「どんな役を頼まれて

も積極的に“ＹＥＳ”と引き受ける事」と先輩ロー
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 第43代会長  冨　　一美

５月の誕生・結婚記念祝

「誕生祝」

　　倉石昌治会員

　　幸克己会員

　　齋藤逸朗会員

　　渡辺晃会員

「結婚記念祝」

　　小林定雄会員

　　土屋俊夫会員



会務報告

１．第６回会長幹事会のご案内が届いております。

　今回は、茂原東ロータリークラブがホストクラブ

　です。

　　日　時　5月21日（金）　PM6：00より

　　場　所　竹りん（茂原）

　　会　費　１クラブ　14,000円

会長・幹事で出席してまいります。

２．5月13日第２例会日には、茂原ロータリークラ

　ブの杉木パストガバナーに卓話をお願いしてあり

　ますので、多数の会員の皆様に出席をお願いしま

　す。

３．5月14日第６分区家族親睦ゴルフ大会が開催さ

　れます。

　　場　所　大多喜城カントリークラブ

　　登録料　18,000円／１人

　　当クラブより代表５名で参加してまいります。

４．6月10日第２例会日に今年度総括を各委員長さ

　んにお願いいたします。

　第11回　理事会

　日時：平成22年5月6日（木）　ＡＭ 11：00

　場所：成田空港南ＲＣ事務所

　出席者

    役員：鈴木恭一・森川忠・小林定雄・古西弘和

　　　　　伊藤迪彦・橋本貴志

    理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀・向後雅生

　　　　　土屋俊夫・越川博光・冨一美

　　ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ：行木英夫

理事会報告

議題

１．４月分会計報告の件

　伊藤会計委員長より報告があり、承認されました。

２．その他

　１）来期名誉会員の件

　横芝光町長が佐藤町長～斉藤町長に変わりました。

　斉藤町長には引き続き名誉会長をお願いする。

　詳細については、来期森川年度の活動計画書に記

　載します。

　２）地区ゴルフ大会、６分区ゴルフ大会　会費補

　　　助の件

　各ゴルフ大会、人数が多くても少なくても

　　　１大会20,000円とする。

４月29日の地区協議会には、

次年度の各委員長さんはじめ

各委員の方々のご出席賜りあ

りがとうございました。

午前中の前大会では織田ガバ

ナーエレクトより方針を中心

にお話しいただきました。その中で強調されていた

ことは「ロータリーの綱領」原文では「Object　of

Rotary」つまり目的と翻訳すれば理解しやすいと思

委員会報告

◆ 地区協議会セミナー出席報告

①例会変更のお知らせ

・茂原東ＲＣ

　5/19（水）　夜間移動例会

　　　　　　　点鐘18：30　二幸本店

②東京ＲＣより例会参加のお礼状と週報が届いてお

　ります。

③白鳥ＰＧより会報受領のお礼状が届いております。

④週報受領クラブ

・成田コスモポリタンＲＣ　・東京ＲＣ

⑤お知らせ

・4/14東京ＲＣメークアップの会計報告

・5/13(木)通常例会　卓話(杉木ＰＧ)

・5/27(木)夜間例会　新入会員歓迎会(鹿野会員)

幹事報告

タリアンよりよく聞かされていました。これからの

クラブ運営についてご意見をいただき、ＣＬＰ導入

後の冨年度ホップ、鈴木年度ステップ、森川年度

ジャンプで、クラブの活性化を図っていきたいと思

います。よろしくお願いいたします。

本年度も残す所２ヶ月になりました。引き続きご協

力をお願い致します。

議題

１．４月分会計報告の件

　伊藤会計委員長より報告があり、承認されました。

会長ｴﾚｸﾄ　森川　忠



◆　会員増強・退会防止委員会

    　　　　　　　　　　　　　　次年度会員増強・退会防止委員長

                 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　冨　　一美

４月26日の地区協議会では、次年度地区職業奉仕研修委員長として皆様をお迎えするお役目で

した。そのため会員増強委員会に出席できなかったので、規定審議会についての報告に替えさ

せていただきます。

規定審議会の報告について

3年に1回開かれる規定審議会が、4月25～30日、ロータリーの発祥の地、アメリカ・イリノイ州

シカゴで開催されました。主立った採択項目をお知らせいたします。

規定審議会は、国際ロータリー（ＲＩ）の立法機関で、ＲＩの組織規定を改定する権限をもっ

ています。各地区から1人選出された代表議員たちが、地区やクラブから出された立法案を審議

します。立法案は、そのまま通るものもありますが、言葉や文章を修正、追加、削除して、採

択されるものもあります。適切でないと判断されたものは、否決されます。

立法案には、制定案と決議案の2種類があります。

制定案－－ＲＩ定款細則または標準ロータリークラブ細則を改正する立法案。

決議案－－組織規定を改定しない審議会決定。RI理事会に意見を表明したり、提案を行ったり

する立法案です。



クラブ名 クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火 銚子 銚子商工会議所内 水

0475-55-1101 0479-23-0750
大原 いすみ市商工会 木 旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0470-62-1191 0479-63-0007
大網 中部コミュニティセンター水 八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   12：30～13：30

0475-73-3337 支店　　 0479-72-1561 第2 18：30～商工会館2F

東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ 多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511 ２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 成田ビューホテル内 成田 ホテル日航成田内
0476-32-1111 ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

例　会　場 例会日時 例　会　場 例会日時

12：30～13：30 12：30～13：30

12：30～13：30 夜間例会18：30～20：00

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30 火
第1･3･5週 19:00～20:00 12：30～13：30

金 水　12：30～13：30
12：30～13：30 夜間例会18：30～20：30

本日計 　 23,000円

累　計   749,521円

例会日 会員数 出席

5月6日 41 31

MU ％

10 100.0

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

出席報告

☆ 近隣クラブ例会日 ★

青柳誠君

　　…お天気になって田植えも無事終わりました

菅井直秀君

　　…２次会ご苦労様でした

内田裕雄君

　　…寒さも峠を越し暖かくなりました

鵜沢光雄君

　　…無事孫のお節句が終わりました

古西弘和君

　　…ＧＷ一生懸命働きました

石田喜一君

　　…『ゼブラーマン』を見て下さい

　　　娘がマネージャーをしてます

冨一美君

　　…鈴木会長残り２ヶ月頑張って下さい

土屋俊夫君・小林定雄君

　　…結婚記念日祝いをありがとうございました

渡辺晃君・倉石昌治君・幸克己君

　　…誕生祝いをありがとうございました

ニコニコボックス

２０１０～２０１１年度

　　　　　国際ロータリーのテーマ



◆　ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会・広報委員会の活動方針

の報告

    次年度ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長

                   石田　喜一

クラブ奉仕委員長　杉木禧夫委員長

広報･ＩＴ委員長　　内貴州平委員長

【クラブ奉仕委員会】

★織田ガバナーのロータリーの綱領をもう一度勉強

する事を会長・幹事と共に繰返し、繰返しの全員で

勉強をして行く

★会員増強　　各会員が1名の推薦をする

　各クラブで自主的な増強計画を作成

【広報・ⅠＴ委員会】

★9月25日より行われます国民体育大会の支援活動

★各クラブ活動を月信への投稿記事

　月信に１ページを広報委員会で頂いて、活動を紹

介する

◆ 職業奉仕委員会

 

　　　　次年度職業奉仕委員長

　　　　　　　　　 越川　博光

越川委員長より、職業奉仕部会リーダー土屋亮平

パストガバナーからのメッセージの紹介がありま

した。

◆ 次年度幹事

 

  　　　　次年度幹事　行木　英夫

各クラブ委員長リーダーの皆様、地区協議会出席

ご苦労様でした。

第2790地区　2010～2011年度地区大会

11月 6日（土）  犬吠崎京成ホテル

11月 7日（日）  銚子青少年文化会館

10月 4日（月）  地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会

               （ﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾞﾙﾌｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ)

 7月29日（木）  ガバナー公式訪問（昼の例会予定）

ファイヤーサイドミーティング

 5/ 6(木)  例会終了後

         　役員理事会　Ｒ財団委員会

 5/10(月)  あづま庵　午後6時

         　職業奉仕委員会

 5/11(火)  あづま安　午後6時

         　クラブ管理運営委員会

           クラブ広報委員会

           会員増強退会防止委員会

 5/12(水)  あづま庵　午後6時

         　奉仕プロジェクト委員会

います。クラブ・職業・社会・国際の四大奉仕の

中で職業奉仕を中心に奉仕することを求められて

います。ロータリーは職業倫理を高揚することを

唯一の目的とした団体であることを肝に銘じなけ

ればなりません。各クラブには自治権があり独自

の運営で管理していただきたい。ＲＩのテーマは

「地位を育み、大陸をつなぐ」です。四大奉仕を

つなぎ合わせた結果のテーマで会長挨拶などでは

常に意識していただきたい。そして現在のロータ

リーの危機に関してこの地区でもそうですが、な

ぜ会員がピークから35％の減員になってしまった

かを考える場合、長引く景気の低迷ももちろん大

きな要因であることは間違いありませんが、それ

ばかりでもなさそうです。この危機は①国際ロー

タリー②日本社会③日本のロータリー自身、と３

つの問題がありそうです。いずれにしても会員増

強は喫緊の課題であり各クラブでの計画性を重視

した方法にてお願いいたします。

司会 高橋孝夫により次の方々がお話し下さいまし

た。挨拶ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ山中義忠ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ

①「財団部会の意義を考える」

　        　川原勝壽部会ﾘｰﾀﾞｰ･地区財団委員長

②「地域を育む人道的プロジェクトに地区補助金

    を役立てて下さい」

　                  　上総泰茂補助金小委員長

◆ 地区協議会Ｒ財団部会の概要報告

次年度Ｒ財団委員長

　内田　裕雄



◆　国際奉仕部会

    次年度国際奉仕担当ﾘｰﾀﾞｰ

                   高田　一行

皆さんこんにちは。次年度国際奉仕担当を仰せつか

る事になりました高田一行です。４月29日東京ベイ

幕張に行ってまいりました。次年度奉仕委員長の菅

井直秀君と一年間務める事、心強く思っています。

私個人としてまだまだ理解がたりない事ばかりで

す。手間取っている次第ですが、皆さんに何かと教

えていただける事をお願い致します。現場の同席の

人の話では、留学生を出すより受け入れるほうが？

との話が出ました。その辺をふまえて勉強をしてい

きたく思います。よろしくお願い致します。

◆ 社会奉仕部会

 

     次年度奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長

                   小林  定雄

【社会奉仕委員会】

○地域のニーズにあった奉仕活動を行う

○新しい小委員会として環境委員会を設立し重点

的に環境について取組む

○７月10日に社会奉仕セミナーがフローラ西船で

行われる

　テーマは環境について

【小委員会】

１．ＲＹＬＡ委員会

　　君津市久留里におきまして１泊２日で昼間に

ウォークラリーが開催されます

２．インターアクト委員会

３．ローターアクト委員会

４．環境委員会

　・環境について会員に知識を深める

　・例会時に環境をテーマにした卓話を行う

③「宇宙飛行士山崎直子さんも当地区輩出の国際

    親善奨学生でした」

④「浄財である年次寄付は 100％プロジェクトに

    使われます」

　                  　  伊藤正人寄付小委員長

　「世界を変えたいと願う人々にその方法がここ

    にあります」

　　　　 　  青木忠茂ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員長

　「世界平和はロータリアンの切なる願いロータ

　  リー平和センターの役割」

　　　　　　　　山崎敬生コーディネーター補佐

質疑応答書面で提出

アドバイザー所感　　　中山義忠パストガバナー

上記の演題の内容全ては難しいので寄付金の使い

道について申し上げます。

寄付金の使途について

寄付の種類

①年次寄付　使途を決めない寄付、３年後プログ

ラムに利用の内

　　　50％地区財団活動資金（ＤＤＦ）

　　　50％国際財団活動資金（ＷＦ）

②恒久基金　元金を使わず投資収益のみを財団プ

ログラムに利用

　　　ベネファクター　子供基金

　　　メモリアルコントリビューター

③使途指定寄付　使途を決めて寄付

　　　ポリオプラス等

　使途の詳細について（配分）

　１)母子の健康の分野

　２)水と衛生設備の分野

　３)疫病予防と治療の分野

　４)基本的教育と識字率向上の分野

　５)経済と地域社会の発展の分野

　６)平和と紛争予防／紛争解決の分野

　７)地区計画補助金（クラブの人道的、社会貢献

度に補助金）

④会員１人100＄を目標に寄付の要請がありました

⑤実績について

　09～10年度（4月迄）地区内で22クラブが寄付0

　６分区　１位大網ＲＣ　　　　5,532＄

　　　　　２位成田空港南ＲＣ　4,470＄
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パストガバナーからのメッセージの紹介がありま

した。

◆ 次年度幹事

 

  　　　　次年度幹事　行木　英夫

各クラブ委員長リーダーの皆様、地区協議会出席

ご苦労様でした。

第2790地区　2010～2011年度地区大会

11月 6日（土）  犬吠崎京成ホテル

11月 7日（日）  銚子青少年文化会館

10月 4日（月）  地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会

               （ﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾞﾙﾌｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ)

 7月29日（木）  ガバナー公式訪問（昼の例会予定）

ファイヤーサイドミーティング

 5/ 6(木)  例会終了後

         　役員理事会　Ｒ財団委員会

 5/10(月)  あづま庵　午後6時

         　職業奉仕委員会

 5/11(火)  あづま安　午後6時

         　クラブ管理運営委員会

           クラブ広報委員会

           会員増強退会防止委員会

 5/12(水)  あづま庵　午後6時

         　奉仕プロジェクト委員会

います。クラブ・職業・社会・国際の四大奉仕の

中で職業奉仕を中心に奉仕することを求められて

います。ロータリーは職業倫理を高揚することを

唯一の目的とした団体であることを肝に銘じなけ

ればなりません。各クラブには自治権があり独自

の運営で管理していただきたい。ＲＩのテーマは

「地位を育み、大陸をつなぐ」です。四大奉仕を

つなぎ合わせた結果のテーマで会長挨拶などでは

常に意識していただきたい。そして現在のロータ

リーの危機に関してこの地区でもそうですが、な

ぜ会員がピークから35％の減員になってしまった

かを考える場合、長引く景気の低迷ももちろん大

きな要因であることは間違いありませんが、それ

ばかりでもなさそうです。この危機は①国際ロー

タリー②日本社会③日本のロータリー自身、と３

つの問題がありそうです。いずれにしても会員増

強は喫緊の課題であり各クラブでの計画性を重視

した方法にてお願いいたします。

司会 高橋孝夫により次の方々がお話し下さいまし

た。挨拶ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ山中義忠ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ

①「財団部会の意義を考える」

　        　川原勝壽部会ﾘｰﾀﾞｰ･地区財団委員長

②「地域を育む人道的プロジェクトに地区補助金

    を役立てて下さい」

　                  　上総泰茂補助金小委員長

◆ 地区協議会Ｒ財団部会の概要報告

次年度Ｒ財団委員長

　内田　裕雄



◆　国際奉仕部会

    次年度国際奉仕担当ﾘｰﾀﾞｰ

                   高田　一行

皆さんこんにちは。次年度国際奉仕担当を仰せつか

る事になりました高田一行です。４月29日東京ベイ

幕張に行ってまいりました。次年度奉仕委員長の菅

井直秀君と一年間務める事、心強く思っています。

私個人としてまだまだ理解がたりない事ばかりで

す。手間取っている次第ですが、皆さんに何かと教

えていただける事をお願い致します。現場の同席の

人の話では、留学生を出すより受け入れるほうが？

との話が出ました。その辺をふまえて勉強をしてい

きたく思います。よろしくお願い致します。

◆ 社会奉仕部会

 

     次年度奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長

                   小林  定雄

【社会奉仕委員会】

○地域のニーズにあった奉仕活動を行う

○新しい小委員会として環境委員会を設立し重点

的に環境について取組む

○７月10日に社会奉仕セミナーがフローラ西船で

行われる

　テーマは環境について

【小委員会】

１．ＲＹＬＡ委員会

　　君津市久留里におきまして１泊２日で昼間に

ウォークラリーが開催されます

２．インターアクト委員会

３．ローターアクト委員会

４．環境委員会

　・環境について会員に知識を深める

　・例会時に環境をテーマにした卓話を行う

③「宇宙飛行士山崎直子さんも当地区輩出の国際

    親善奨学生でした」

④「浄財である年次寄付は 100％プロジェクトに

    使われます」

　                  　  伊藤正人寄付小委員長

　「世界を変えたいと願う人々にその方法がここ

    にあります」

　　　　 　  青木忠茂ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員長

　「世界平和はロータリアンの切なる願いロータ

　  リー平和センターの役割」

　　　　　　　　山崎敬生コーディネーター補佐

質疑応答書面で提出

アドバイザー所感　　　中山義忠パストガバナー

上記の演題の内容全ては難しいので寄付金の使い

道について申し上げます。

寄付金の使途について

寄付の種類

①年次寄付　使途を決めない寄付、３年後プログ

ラムに利用の内

　　　50％地区財団活動資金（ＤＤＦ）

　　　50％国際財団活動資金（ＷＦ）

②恒久基金　元金を使わず投資収益のみを財団プ

ログラムに利用

　　　ベネファクター　子供基金

　　　メモリアルコントリビューター

③使途指定寄付　使途を決めて寄付

　　　ポリオプラス等

　使途の詳細について（配分）

　１)母子の健康の分野

　２)水と衛生設備の分野

　３)疫病予防と治療の分野

　４)基本的教育と識字率向上の分野

　５)経済と地域社会の発展の分野

　６)平和と紛争予防／紛争解決の分野

　７)地区計画補助金（クラブの人道的、社会貢献

度に補助金）

④会員１人100＄を目標に寄付の要請がありました

⑤実績について

　09～10年度（4月迄）地区内で22クラブが寄付0

　６分区　１位大網ＲＣ　　　　5,532＄

　　　　　２位成田空港南ＲＣ　4,470＄
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皆様こんにちは。５月に入り

ましての第１例会です。先月

の東金ロータリークラブとの

夜間合同例会に多数の出席ご

苦労様でした。有意義な親睦会になったと思いま

す。

今日は２週間ぶりの例会でありますが、ゴールデン

ウィーク中はいかがお過ごしでしたでしょうか。何

処に行かれても混雑していたのではないでしょう

か。

今月誕生日・結婚記念日をお迎えになられました会

員の皆様に心よりお祝い申し上げます。

すでに次年度の活動がもう始まっております。４月

29日に行われた地区協議会に、会長・幹事以下、主

だった各委員長又担当者の方々が出席して１日みっ

ちり勉強してこられたのではないでしょうか。今日

はその報告例会という形に致しました。よろしくお

願いします。

話は変わりますが、ロータリアンには６つの義務が

あります。

　①例会出席100％を目指す事

　②会費を納入する事

　③ロータリーの友を必ず購読する事

　④会員はクラブ定款及び細則に従い、その規程を

　　守る事

　⑤クラブから何事か依頼された場合、進んで引き

　　受ける事

　⑥クラブの各種奉仕活動には進んで参加し、実践

　　する事によってクラブの向上発展に協力する事

①～③までを３大義務としております。ロータリー

の良い所は、「基本的には“ＮＯ”といわない事」

「役職が１年で交換する事」「どんな役を頼まれて

も積極的に“ＹＥＳ”と引き受ける事」と先輩ロー

　

会長挨拶

各委員会報告

 会　長　鈴木恭一

 「君が代」

 「奉仕の理想」

 「四つのテスト」

 会　長　鈴木恭一

 会　長　鈴木恭一

 幹　事　古西弘和

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プ ロ グ ラ ム

「乾杯」

 第43代会長  冨　　一美

５月の誕生・結婚記念祝

「誕生祝」

　　倉石昌治会員

　　幸克己会員

　　齋藤逸朗会員

　　渡辺晃会員

「結婚記念祝」

　　小林定雄会員

　　土屋俊夫会員



会務報告

１．第６回会長幹事会のご案内が届いております。

　今回は、茂原東ロータリークラブがホストクラブ

　です。

　　日　時　5月21日（金）　PM6：00より

　　場　所　竹りん（茂原）

　　会　費　１クラブ　14,000円

会長・幹事で出席してまいります。

２．5月13日第２例会日には、茂原ロータリークラ

　ブの杉木パストガバナーに卓話をお願いしてあり

　ますので、多数の会員の皆様に出席をお願いしま

　す。

３．5月14日第６分区家族親睦ゴルフ大会が開催さ

　れます。

　　場　所　大多喜城カントリークラブ

　　登録料　18,000円／１人

　　当クラブより代表５名で参加してまいります。

４．6月10日第２例会日に今年度総括を各委員長さ

　んにお願いいたします。

　第11回　理事会

　日時：平成22年5月6日（木）　ＡＭ 11：00

　場所：成田空港南ＲＣ事務所

　出席者

    役員：鈴木恭一・森川忠・小林定雄・古西弘和

　　　　　伊藤迪彦・橋本貴志

    理事：川島宭・内田裕雄・菅井直秀・向後雅生

　　　　　土屋俊夫・越川博光・冨一美

　　ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ：行木英夫

理事会報告

議題

１．４月分会計報告の件

　伊藤会計委員長より報告があり、承認されました。

２．その他

　１）来期名誉会員の件

　横芝光町長が佐藤町長～斉藤町長に変わりました。

　斉藤町長には引き続き名誉会長をお願いする。

　詳細については、来期森川年度の活動計画書に記

　載します。

　２）地区ゴルフ大会、６分区ゴルフ大会　会費補

　　　助の件

　各ゴルフ大会、人数が多くても少なくても

　　　１大会20,000円とする。

４月29日の地区協議会には、

次年度の各委員長さんはじめ

各委員の方々のご出席賜りあ

りがとうございました。

午前中の前大会では織田ガバ

ナーエレクトより方針を中心

にお話しいただきました。その中で強調されていた

ことは「ロータリーの綱領」原文では「Object　of

Rotary」つまり目的と翻訳すれば理解しやすいと思

委員会報告

◆ 地区協議会セミナー出席報告

①例会変更のお知らせ

・茂原東ＲＣ

　5/19（水）　夜間移動例会

　　　　　　　点鐘18：30　二幸本店

②東京ＲＣより例会参加のお礼状と週報が届いてお

　ります。

③白鳥ＰＧより会報受領のお礼状が届いております。

④週報受領クラブ

・成田コスモポリタンＲＣ　・東京ＲＣ

⑤お知らせ

・4/14東京ＲＣメークアップの会計報告

・5/13(木)通常例会　卓話(杉木ＰＧ)

・5/27(木)夜間例会　新入会員歓迎会(鹿野会員)

幹事報告

タリアンよりよく聞かされていました。これからの

クラブ運営についてご意見をいただき、ＣＬＰ導入

後の冨年度ホップ、鈴木年度ステップ、森川年度

ジャンプで、クラブの活性化を図っていきたいと思

います。よろしくお願いいたします。

本年度も残す所２ヶ月になりました。引き続きご協

力をお願い致します。

議題

１．４月分会計報告の件

　伊藤会計委員長より報告があり、承認されました。

会長ｴﾚｸﾄ　森川　忠



◆　ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会・広報委員会の活動方針

の報告

    次年度ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長

                   石田　喜一

クラブ奉仕委員長　杉木禧夫委員長

広報･ＩＴ委員長　　内貴州平委員長
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★9月25日より行われます国民体育大会の支援活動

★各クラブ活動を月信への投稿記事

　月信に１ページを広報委員会で頂いて、活動を紹

介する

◆ 職業奉仕委員会

 

　　　　次年度職業奉仕委員長

　　　　　　　　　 越川　博光

越川委員長より、職業奉仕部会リーダー土屋亮平

パストガバナーからのメッセージの紹介がありま

した。

◆ 次年度幹事

 

  　　　　次年度幹事　行木　英夫

各クラブ委員長リーダーの皆様、地区協議会出席

ご苦労様でした。
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ればなりません。各クラブには自治権があり独自
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つなぎ合わせた結果のテーマで会長挨拶などでは

常に意識していただきたい。そして現在のロータ

リーの危機に関してこの地区でもそうですが、な

ぜ会員がピークから35％の減員になってしまった

かを考える場合、長引く景気の低迷ももちろん大

きな要因であることは間違いありませんが、それ

ばかりでもなさそうです。この危機は①国際ロー

タリー②日本社会③日本のロータリー自身、と３

つの問題がありそうです。いずれにしても会員増

強は喫緊の課題であり各クラブでの計画性を重視

した方法にてお願いいたします。

司会 高橋孝夫により次の方々がお話し下さいまし
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◆ 地区協議会Ｒ財団部会の概要報告

次年度Ｒ財団委員長
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                   高田　一行

皆さんこんにちは。次年度国際奉仕担当を仰せつか

る事になりました高田一行です。４月29日東京ベイ

幕張に行ってまいりました。次年度奉仕委員長の菅

井直秀君と一年間務める事、心強く思っています。

私個人としてまだまだ理解がたりない事ばかりで

す。手間取っている次第ですが、皆さんに何かと教

えていただける事をお願い致します。現場の同席の

人の話では、留学生を出すより受け入れるほうが？

との話が出ました。その辺をふまえて勉強をしてい

きたく思います。よろしくお願い致します。
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　・環境について会員に知識を深める
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    にあります」

　　　　 　  青木忠茂ﾛｰﾀﾘｰ平和ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ委員長

　「世界平和はロータリアンの切なる願いロータ

　  リー平和センターの役割」

　　　　　　　　山崎敬生コーディネーター補佐

質疑応答書面で提出

アドバイザー所感　　　中山義忠パストガバナー

上記の演題の内容全ては難しいので寄付金の使い

道について申し上げます。

寄付金の使途について

寄付の種類

①年次寄付　使途を決めない寄付、３年後プログ

ラムに利用の内

　　　50％地区財団活動資金（ＤＤＦ）

　　　50％国際財団活動資金（ＷＦ）

②恒久基金　元金を使わず投資収益のみを財団プ

ログラムに利用

　　　ベネファクター　子供基金

　　　メモリアルコントリビューター

③使途指定寄付　使途を決めて寄付

　　　ポリオプラス等

　使途の詳細について（配分）

　１)母子の健康の分野

　２)水と衛生設備の分野

　３)疫病予防と治療の分野

　４)基本的教育と識字率向上の分野

　５)経済と地域社会の発展の分野

　６)平和と紛争予防／紛争解決の分野

　７)地区計画補助金（クラブの人道的、社会貢献

度に補助金）

④会員１人100＄を目標に寄付の要請がありました

⑤実績について

　09～10年度（4月迄）地区内で22クラブが寄付0

　６分区　１位大網ＲＣ　　　　5,532＄

　　　　　２位成田空港南ＲＣ　4,470＄



◆　会員増強・退会防止委員会

    　　　　　　　　　　　　　　次年度会員増強・退会防止委員長

                 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　冨　　一美

４月26日の地区協議会では、次年度地区職業奉仕研修委員長として皆様をお迎えするお役目で

した。そのため会員増強委員会に出席できなかったので、規定審議会についての報告に替えさ

せていただきます。

規定審議会の報告について

3年に1回開かれる規定審議会が、4月25～30日、ロータリーの発祥の地、アメリカ・イリノイ州

シカゴで開催されました。主立った採択項目をお知らせいたします。

規定審議会は、国際ロータリー（ＲＩ）の立法機関で、ＲＩの組織規定を改定する権限をもっ

ています。各地区から1人選出された代表議員たちが、地区やクラブから出された立法案を審議

します。立法案は、そのまま通るものもありますが、言葉や文章を修正、追加、削除して、採

択されるものもあります。適切でないと判断されたものは、否決されます。

立法案には、制定案と決議案の2種類があります。

制定案－－ＲＩ定款細則または標準ロータリークラブ細則を改正する立法案。

決議案－－組織規定を改定しない審議会決定。RI理事会に意見を表明したり、提案を行ったり

する立法案です。



クラブ名 クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火 銚子 銚子商工会議所内 水

0475-55-1101 0479-23-0750
大原 いすみ市商工会 木 旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30

0470-62-1191 0479-63-0007
大網 中部コミュニティセンター水 八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   12：30～13：30

0475-73-3337 支店　　 0479-72-1561 第2 18：30～商工会館2F

東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ 多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511 ２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 成田ビューホテル内 成田 ホテル日航成田内
0476-32-1111 ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

金 水　12：30～13：30
12：30～13：30 夜間例会18：30～20：30

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30 火
第1･3･5週 19:00～20:00 12：30～13：30

12：30～13：30 12：30～13：30

12：30～13：30 夜間例会18：30～20：00

例　会　場 例会日時 例　会　場 例会日時

本日計 　 23,000円

累　計   749,521円

例会日 会員数 出席

5月6日 41 31

MU ％

10 100.0

☆ 欠席をしたらメイクアップをしましょう ★

出席報告

☆ 近隣クラブ例会日 ★

青柳誠君

　　…お天気になって田植えも無事終わりました

菅井直秀君

　　…２次会ご苦労様でした

内田裕雄君

　　…寒さも峠を越し暖かくなりました

鵜沢光雄君

　　…無事孫のお節句が終わりました

古西弘和君

　　…ＧＷ一生懸命働きました

石田喜一君

　　…『ゼブラーマン』を見て下さい

　　　娘がマネージャーをしてます

冨一美君

　　…鈴木会長残り２ヶ月頑張って下さい

土屋俊夫君・小林定雄君

　　…結婚記念日祝いをありがとうございました

渡辺晃君・倉石昌治君・幸克己君

　　…誕生祝いをありがとうございました

ニコニコボックス

２０１０～２０１１年度

　　　　　国際ロータリーのテーマ


